



令和5年9月15日

別府小便り

枕崎市立別府小学校 TEL76-3452

【校訓】

大きな夢を
(その実現に向けて)
明るく 正しく たくましく

9月



思いを繋ぐ！応援団長からの手紙

校長 吉見一弥

2学期が始まりました。事故や大きなけが等もなく、みんな元気に夏休みを過ごすことができたようです。家庭・地域の皆様の見守り、誠にありがとうございました。2学期の教育活動へのご理解・ご協力、引き続きよろしくお願いいたします。



さて、9月24日(日)の秋季大運動会に向けて、練習が佳境に入っています。子どもたちは、厳しい暑さにも負けず、毎日の練習に精一杯取り組んでいます。運動会当日は、子どもたちのはつらつと躍動する姿をご覧いただけるものと思います。

応援団の方も、紅組団長 さん、白組団長 さんのリードのもと、始業前や昼休みを利用して、熱のこもった応援練習に取り組んでいます。特に、団長2人の張り切りぶりには目を見張ります。エール交換の練習では、「喉がつぶれてしまうのでは。」と心配になるぐらい声を張り上げています。「二人とも、とても気合いが入っていますね。」と、担任に声をかけると、笑顔を浮かべながら、「実は・・・。」とあるエピソードを教えてくださいました。

去年の運動会の後、当時の応援団長の さんと さん(現別府中1年)が、「次の団長さんへ。」と、担任に手紙を託していたのだそうです。今年の応援団長が さんと さんに決まったとき、担任が2人に手紙を手渡しました。1年越しで今年の団長さんに届いた手紙・・・そこには、自信をもって行動すること、1人で抱え込まないこと、全力を尽せば大きな達成感を得られることなどの具体的なアドバイスや、「この経験は必ず自分を大きく成長させてくれる。」という励ましのメッセージがしたためてあったのです。思いもよらぬ先輩からのエールは、2人にとって大きなパワーになったことでしょう。

驚いたことに、先輩の行為は誰かに助言されたからではなく、「次の団長さんに自分たちの思いを繋ぎたい。」と、自発的に行われたことなのです。運動会を単なる一つの行事として終わらせるのではなく、「学びを次に生かそう」、「他者(後輩)のために生かそう」と、主体的な行動につながった、まさに究極の「振り返り」です。

令和の日本型学校教育や世界が目指す教育の先にあるのが「ウェルビーイング(Well-being=満足度)」と言われています。「自分だけでなく、相手も幸せ、さらに社会全体が幸せになる」ことに思いを寄せていくことが、ウェルビーイングの実現につながっていきます。2人の先輩のように、行事や学習を通して自己の学びを実感するとともに、他者の幸せのために主体的に行動できる別府っ子をこれからも育てていきたいと思ひます。【先輩の思いを胸に全力を尽くすぞ】



2学期始業式!ENJOY2学期!

9月1日(金)、2学期始業式を行いました。始業式では、1年生の さんと4年生の さんが、夏休みの思い出と2学期のめあてを立派に発表してくれました。2学期は、様々な行事や教育活動を通して学習面・運動面・生活面ともに大きく成長できる学期です。甲子園で話題になった「ENJOY BASEBALL」ならぬ、「ENJOY2学期」で、楽しみながら、盛り上がりながら、教育活動に取り組み、子どもたちにとって実りある2学期にしていきたいと思います。



ありがとうございます!9月授業参観&学級PTA

9月14日(木)の授業参観&学級PTAにご出席いただき誠にありがとうございました。本校では、14日を「心の教育の日」と位置付け、全学級で道徳授業参観を行いました。子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。今後も、道徳科の授業を中心に、全教育活動を通して、子どもたちに思いやりの心を育ててまいります。(学校ブログにアップしています。)



PTA 奉仕作業,暑い中ありがとうございました!

8月20日(日)、PTAの奉仕作業がありました。たくさんの保護者の方々や5・6年生の子どもたちに参加していただきました。厳しい暑さの中、汗だくになりながら校庭の草払い、樹木の剪定、側溝の泥上げ、草木の処分など、作業してくださいました。お陰様で、学校が見違えるようにきれいになり、気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。本当にありがとうございました。



おめでとう!頑張っています別府キッズ!

令和5年度 枕崎市理科作品審査会

【研究記録の部】特選

- 1年 「ピーマンのかんさつ」
- 4年 「水のかさと色水の研究」
- 5年 「でんぷんをさがそう」

【採集物の部】特選

- 3年 「植物採集」
- 5年 「植物採集」
- 5年 「貝採集」

令和5年度 枕崎市作文審査会

【特選】

- 3年 「いつもの通学路」
- 4年 「長かった1週間」
- 5年 「あきらめない気持ち」

【入選】

- 1年 「かがみのほうそく」
- 2年 「わたしのおもい大きくせん」
- 6年 「野球が教えてくれたこと」

レッツ新聞投稿!南日本新聞「ひろば」(8/27)



出校日の児童に元気もらい感謝
別府小学校3年担任

約40日間という長い夏休みも、もうすぐ終わる。2回目の出校日の先日、担任をするクラスの児童は、絵や工作、作文などたくさんの宿題を持ってきた。

私は4月に採用された新米教師である。結婚や妊娠、育児のため、ここ数年は非常勤講師として働いてきた。学級担任として迎える出校日は、今夏が初めてであった。

「先生、久しぶり。夏休みにこんなことがあったよ。」学校に到着くと、何人もの児童は一斉に話しかけてきた。そして、次々に宿題を渡してきた。

夏休み中に頑張ったことや、生き生きと創作活動に取り組んだ様子が目に浮かんだ。温かく幸せな気持ちになった。

最近、「教員の仕事はブラックだ。」と志望者が減っている。確かに仕事の内容は多岐にわたり責任も多い。

しかし、児童の笑顔やひたむきさに元気をもらえる。成長する姿に感動したり、児童から学んだりすることも多い。今の環境に感謝し、教師として成長し続けたい。

10月の主な行事予定

- 2日(月)児童対象教育相談週間(～10/31) 学力向上強調週間
- 3日(火)発育測定 クラブ活動
- 4日(水)発育測定
- 9日(月)スポーツの日
- 10日(火)クラブ活動
- 14日(土)土曜授業日 ロングスキルタイム 国体なぎなた参観(5・6年)
- 15日(日)家庭の日
- 16日(月)読み聞かせ(のはらず)
- 17日(火)クラブ活動
- 20日(金)市民あいさつ運動(本校)
- 23日(月)保護者対象教育相談(～11/25)
- 24日(火)委員会活動(代・保)
- 31日(火)市陸上記録会(5・6年)
- ※ 陸上記録会練習 3日,6日,12日,13日,14日,19日,20日,26日,27日)